



Grosser Rückruf bei Easton: Wegen Mängeln an der Lenkerklemmung ruft die US-Komponentenschmiede fast alle Vorbauten des Typs EA30 aus den Produktionsjahren 2007 bis 2009 zurück.

Der Fehler an den mangelhaften EA30 Vorbauten liegt in der Lenkerklemmung mit vier Schrauben. Wie Easton in der Rückrufmeldung schreibt, kann der Vorbau an dieser Stelle reißen oder sogar brechen. Aus diesem Grund rät Easton, die Vorbauten ab sofort nicht mehr zu nutzen und bietet dafür einen kostenlosen Ersatz.

### **Seriennummern veröffentlicht**

Die betroffenen Vorbauten wurden in den Jahren 2007 bis 2009 produziert.

Sie sind über den eingepprägten Produktionscode bei der Gabelschaftklemmung identifizierbar. Easton hat eine Liste mit allen Codes der fehlerhaften Vorbauten veröffentlicht, die in der Bildergalerie auf der Homepage von Easton einsehbar ist.

Weitere Infos gibt es auf der Easton-Homepage

